

MediaWiki:Exp-gr-description-2

Ainsi le Low-tech Lab expérimente sur le terrain, en collaboration avec des acteurs locaux, des actions d'implémentation et de diffusion des low-tech. Ce projet-pilote ouvre la voie à d'autres actions dans une approche résolument holistique, durable et innovante pour le secteur de la solidarité internationale.

- Découvrez le récit des débuts du projet (juin 2018) : ελληνικα, English, français, Deutsch !
- Et pour découvrir une courte vidéo du projet et soutenir nos actions, c'est ici!